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本日のプログラム
１．点　　　　　　　鐘

２．「我 ら の 生 業」

３．会　長　の　時　間

４．幹　 事　 報 　告

５．ゲ　ス　ト　卓　話

　名誉会員　戸敷　正 氏

６．点　　　　　　　鐘

　就職できなかったり、やりたいことが見つから
なかったりすることを理由にするニートもいます
が、「働かなければ」という切迫感に欠ける点で、
労働意欲が乏しいと言えます。労働市場に出てこ
ないので、失業者としてもカウントされません。
　平成 15 年版『労働経済白書』によると、「ニー
ト」に近い概念として、15 ～ 34 歳で学校卒業後、
職探しも通学もせず、未婚という条件で推計した
ところ、その数は52万人（編集部注。平成18年版
『労働経済白書』では 64 万人）に達したそうです。
80 万～ 100 万人いるとする見方もあります。
　ニートの中には親と同居していて、食べるのに
困らず、小遣いももらって、それなりに遊ぶこと
もできるという状態にあり、親に責任があるよう
なタイプがいることも確かです。
　ニートがニートのまま高齢化した場合を考える
と、放置するわけにはいきません。労働経済白書
でも「若年者自身の問題にとどまらず、経済社会
の維持、発展という観点からも憂慮すべき問題」
と指摘しています。

★　幹事報告　　　　　　　　　　柳田光寛 君

　○　例会変更通知
　　　当クラブ　・・・3月15日（水）職場訪問
　　　高鍋町　黒木本店　午後 4時～　
　　　宮崎南ＲＣ・・・3月20日（月）特別休会

　○　周年行事案内
　　　都城中央ＲＣ創立20周年記念祝賀特別例会
　　　日時　平成18年5月21日 受付開始午後 4時
　　　場所　都城歴史資料館下、城山公園
　　　　　　都城市都島町 803
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次週 3月 15 日プログラム予定　　職場訪問

 

第 919 回の記録　　　　 平成 18 年 3 月 1 日

★　会長の時間　　　　　　会長　岩切正司 君
若者の労働意欲　　ニート。
　厚生労働省が「労働経済の分析」（平成 17 年版
 『労働経済白書』 ）で取り上げた「ニート」など
 「若年無業者」への関心が強まっています。働く
意欲が乏しく、職探しもしない無業の若者の存在
が無視できなくなってきており、こうした若者に
 「働く意欲」をもたせることが大きな課題となっ
てきました。
　ニートとは、Not in Education, Employment,
or Trainingの略語です。その頭文字をとった言葉
で、イギリスで名付けられました。厚生労働省の
定義では、求職活動をしていない非労働力人口の
内、15～34歳で学校を卒業した後、家事や通学を
していない人を指します（かつては、学校を卒業
した未婚者という定義も入っていました）。
　フリーターが、働く意思をもちながら、正社員
として就業せず、パートやアルバイトを転々とす
る人を指すのに対し、ニートは学校にも通わず、
働きもせず、職業訓練も受けていない状態の人の
ことで、「働く意欲」の有無に大きな相違があり
ます。



★　職業奉仕委員長　　　　　　宮原建樹 君
　3月15日の職場訪問は試飲等で車の運転が出来
なくなると思われますので、乗り合わせで行き
たいと思います。宜しくお願い致します。
　話は変わりますが、今年もまた花粉症の人に
とって辛い時期がやってきました。我がクラブ
の会員の中にも数名、鼻をグスグスさせています。
　ある文献に花粉症対策について記載していま
したのでちょっとご紹介いたします。
　 「症状は、生活習慣を変えることでだいぶ変
わります。飛散の二ヶ月前から、体質改善に取
り掛かりましょう。 」具体的には、腸の環境を
整えるために肉や生魚、アルコールの摂取を避
け、乳酸菌を採り続ける。ストレスを解消する
ため運動を欠かさず、アロマセラピーを行うな
どが挙げられる。
　乳酸菌は味噌、醤油、納豆など日本の伝統食
から摂れるが、花粉症に効果があると学術的デ
ーターが提出されて注目があつまっている。
　これまで医療用に処方されてきた効果の強い
薬が、薬局で買えるようになったことは朗報だ。
　腫れ上がった鼻の粘膜を
超音波メスで焼く手術も選
択肢のひとつといえる。こ
の方法は「15 分～ 20 分で
済み、痛みや出血は殆んど
無く、費用は 6千円程度。
ただし再発することが多い」
　これで快適な春は近い ?

★　会員卓話　　　　　　　　　岩下廣美 君
　国際奉仕委員長と言う立場上、海外の見識を
広めなければと思う責任感から、少し古い話で
すが昨年の7月7日から3泊4日で中国の上海経由
杭州視察の模様をお話したいと思います。
　初日は福岡経由上海空港到着後、バスにて蘇
州に７時頃着きました。高速道路を通った訳で
すが、以前（10年前）と違いまして広くて素晴
らしい道路に成っていました。まだ宮崎～延岡
間に高速道路もない貧乏県とは大違いであります。

１．真実かどうか　　　　　　　３．好意と友情を深めるか

２．みんなに公平か　　　　　　４．みんなのためになるかどうか
■　四つのテスト

　　　　出席状況　第 916 回　平成 18 年 2 月 8 日
会 員 数　　　29 名　　　　　　欠 席 者 数　　  5 名
出席者数　　　24 名　　　　　　メークアップ　　　2 名
出 席 率　　　83.0 ％　　　　　修正出席率　 　89.6 ％

 

　２日目は大湖を地元の中国の方々と一緒に遊
覧船に乗り１時間程かけて観光致しましたが、
大陸のスケールの大きさに驚きました。何年か
前まで観光地に行きますと押し売りやねだりが
あり、大変嫌な経験を沢山致しましたが、今回
はゼロであります。
　生活力の向上・経済力の発展には目を見張る
ものがあります。
　３日目は途中観光地にいくつか寄りまして、
夜は上海の船の上での夕食で夜景を見ながらと
ても美味しく戴きました。その後中国のガイド
の方に帰って貰い、夜の散歩に日本人だけで
（誰一人中国語を話せない）出掛け、東京の新
宿のような街の中を約１時間位ショッピングし
ましたが、途中で何人ものポン引きのたぐいに
声を掛けられて、言葉が通じずジェスチャーだ
けで断るのに苦労致しました。
　早いものであっという間に最終日を迎えまし
た。上海の街から上海空港までリニアモーター
カーに乗りましたが、なんと時速437Kmでたった
７分間の乗車でした。宮崎はいまだに電車は単
線で、特急といっても駅で普通列車を待ってい
るのが現状であります。本当に陸の孤島に悔し
い思いがします。何が日本が先進国でしょうか。
特に宮崎県は。

　楽しさとぶつぶつと前後しながら、福岡を経
由し宮崎に無事到着致しました。最後にこれだ
けの中国の発展を目の前にして思ったことは、
ロータリーの米山奨学金は大幅に減らして貰い、
他の本当に勉強しても出来ない人々のいる国へ
変えて頂きたいと思います。　　

急成長を
続ける中国
上海の夜景

今月のセレモニーは紙面の都合により次回へ

～ ＭＥＮＯ ～

 

 


